
うつぶやきが…。そう言えばそうですね。次

にこのパネルが出てくるのは、卒業式が終わ

ってから。まだ１年近く先のことですが、「こ

2016.4.8(金) No.1 文責：芝 れが最後」という見方をすると、今年度のゴ

ールが近いように感じてしまいます。

月並みな言葉ですが、毎日を大切に過ごし

2016(平成28)年度が始まりました。本年度 ていきたいものです。

も、どうかよろしくお願いします。

入学式では新入生20名を迎えました。この 始業式での話。今年度の変更事項の説明で、

新１年生を加え、入野小学校は全校児童数126 私が「今年は昼休みが５分長くなります」と

名。男子も女子も63名ずつです。 言うと、ガッツポーズする人がいるなど、喜

１年生は長い入学式の間も行儀良く座って びの雰囲気が子どもたちに広がりました。「火

いて感心したことでした。きっと、１年生に 曜日と金曜日の朝会は読書に変更」も歓迎ム

なって張り切っているのだろうと思います。 ード。でも、「５時間目前の読書の時間がちょ

入学式の前に行った始業式でも、２～６年生 っとした勉強の時間になります」にはガッカ

の子どもたちの表情からは、新しい学年にな リした心の声が伝わってきました。どの反応

って気持ちが充実しているという様子が見ら も、気持ちはよく分かります。

れ、嬉しく思ったことでした。

特に、６年生は、入学式場の片付けという

大仕事があったのですが、私が見に行った時 校 長 芝 雅人

にはほとんど終わっていました。６年生の学 教 頭 田中 聡子

級通信には「一人も休むことなく手を抜くこ １ 年 濵田 眞由美

ともなく汗だくになって」と書かれていまし ２ 年 沖本 夕起子

たから、協力して頑張っている姿が目に浮か ３ 年 中屋 光代 （佐賀小から）

びます。学校は最上級生の姿で決まると言わ ４ 年 乾 百合子

れますから、頼もしい限りです。 ５ 年 田辺 雄太

この片付けの時に聞いた、「そうだなあ」と ６ 年 坂井 宏充 （西土佐小から）

思った一言。 たんぽぽ 川田 由美

ステージ中央に飾った「入学おめでとう」 あおぞら 上岡 和美 （川口小から）

のパネルを片付けていると、それを見ていた つ く し 浜岡 俊二 （田ノ口小から）

６年生から「これ、もう見れんがやね」とい 児童支援 池谷 亜紀

研 究 所 桑原 純香

養護教諭 平野 円香 （上川口小から）

栄養教諭 畦地 実佳 （育休中）

講 師 濱田 南 （再任）

主 幹 山﨑 千春

校 務 渡辺 紀美子

支 援 員 門脇 和奈 （再任）

支 援 員 森下 末美 （再任）

支 援 員 高橋 淑子 （再任）

図書支援員 田邊 仁志 （新任）

※ よろしくお願いします。

新年度の子どもたちの表情

本年度のスタッフの紹介


